
Herr Waldästl sagte, dass er aufgrund der Mitgliedschaft in den Aufsichtsräten RSAG 
und RSVG an der Abstimmung nicht teilnähme.  
 
Dann lies der Bürgermeister über nachfolgende Beschlussvorschläge abstimmen: 
 


